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Abstract:

The study aimed to know the legal nature of the responsibility of the guardian of things through 

its elements and the various provisions on which this responsibility is based. And how to pay it. 

Likewise, focusing on the most important images that provide responsibility for things. 

The study concluded that the responsibility of practicing things is an objective responsibility. It 

is an assumed responsibility Whenever the capacity of the guard is available, that is, it cannot be 

disposed of unless it is proven that the damage occurred for a foreign reason, such as a case of 

force majeure. 

Key words: 

legal nature, object liability, object keeper, product liability, foreign reason 

Résumé: 

L'étude visait à connaître la nature juridique de la responsabilité du gardien des choses à travers 

ses éléments et les différentes dispositions sur lesquelles repose cette responsabilité. Et 

comment le payer. De même, se concentrer sur les images les plus importantes qui donnent la 

responsabilité des choses. 

L'étude a conclu que la responsabilité de pratiquer les choses est une responsabilité objective. 

C'est une responsabilité assumée 

Chaque fois que la capacité du gardien est disponible, c'est-à-dire qu'elle ne peut être cédée que 

s'il est prouvé que le dommage est survenu pour une cause étrangère, telle qu'un cas de force 

majeure. 

  Mots-clés : nature juridique, responsabilité d'objet, détenteur d'objet, responsabilité du fait des 

produits, motif étranger 


